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INDICAÇÃO Nº. 009/2011 
AUTORIA: VER. VILSON CAMPOS M. JORGE 
 
“INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO D E APARELHOS 
DE GINASTICA NOS LOGRADOUROS PÚBLICOS COMO: PRAÇA D A IGREJA, 
CANTEIRO CENTRAL ENFRENTE A LANCHONETE E CHURRASCAR IAS 
FRUTOS DA TERRA, APARELHOS ESTES RESISTENTES A SOL E CHUVA; A 
EXEMPLO DE ÁGUA BOA, SÃO FELIZ DO ARAGUAIA E OUTROS  MUNICIPIOS”.  
 
               O vereador que a esta subscreve, dentro das normas regimentais vigente 
desta Casa, após a Deliberação do Plenário, Indica ao Exmo. Sr. Adário 
Carneiro Filho, Prefeito Municipal, a instalação de aparelhos de ginástica nos 
logradouros públicos como: praça da igreja, canteiro central enfrente a lanchonete 
e churrascarias frutos da terra, aparelhos estes resistentes a sol e chuva; a exemplo 
de Água Boa, São Felix do Araguaia e outros municípios.  

JUSTIFICATIVA: 

Considerando que é grande o número de pessoas idosas, hipertensas e até mesmo 
pessoas obesas que necessitam de atividades físicas por questões de saúde. Nossa 
cidade não dispõe de academias equipadas para atender toda necessidade do 
munícipe e considerando também o baixo poder aquisitivo da maior parte da 
população.  
Grande parte de pessoas vê a atividade física como uma prevenção contra varias 
doenças, como:hipertensão, diabetes, colesterol, problemas cardíacos e outros 
problemas mais graves de saúde, que recorrem a pequnas caminhas como uma 
ação de sedentarismos.  
Tendo tal beneficio prevenção de vários problemas de saúde e apostando no bom 
senso e reconhecimento do Prefeito na necessidade de investir no bem estar da 
população é que faço esta indicação. 
Peço apoio dos nobres colegas no sentido de aprovar a mesma e também defender 
que seja instalado os referidos aparelhos que irão atender toda população que não 
tem acesso as Academias particulares. 
Plenário das Deliberações Ver. “Antonio Gomes Valadares”, em 04 de Fevereiro de 2011. 
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